



maskenshop-berlin.de

EU Konformitätserklärung

EU Declaration of Conformity

Die Maskenshop Berlin PSA GmbH mit Sitz in der Europäischen Union erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die unten aufgeführten Produkte den Bestimmungen der nachstehenden Richtlinien oder Verordnungen entsprechen.

The Company Maskenshop Berlin PSA GmbH based in the European Union declares under their responsibility, that the products mentioned below are in conformity with the respective regulations of the following directives.

Produkt: FFP2 NR Filtrierende Halbmaske

Product: FFP2 NR Protective Half Mask

Modell: XBRGsmall

Model: XBRGsmall

Richtlinie: 2016/425 EU Persönliche Schutzausrüstung

Guideline: 2016/425 EU Personal Protective Equipment

Geräteklasse: EN 149:2001+A1:2009 FFP2 NR

Device Class: EN 149:2001+A1:2009 FFP2 NR

Klassifizierung: Kategorie III

Classification: Category III

Die EU-Baumusterprüfung des genannten Produktes wurde von der benannten Stelle, mit der Identifikationsnummer 2841 vollständig und erfolgreich durchgeführt.

The EU-Type Certification of the named product was performed completely and successfully by the notified body with identification number 2841.

Zertifikat Nummer 145-21-01-R01

Certificate Number 145-21-01-R01

Diese zutreffenden harmonisierten Normen wurden angewendet:

The relevant documentations are kept and the following applicable harmonized standard have been applied:

EN 149:2001+A1:2009

Die ausgestellte Zertifizierung unterliegt dem Verfahren des Moduls C2 der Verordnung EU 2016/425 unter der Aufsicht der MNA LABORATUVARLARI SANAYI TICARET LIMITED ŞİRKETİ

The certification issued is subject to the procedure of module C2 of regulation EU 2016/425 under MNA LABORATUVARLARI SANAYI TICARET LIMITED ŞİRKETİ

Berlin, 11.05.2021

Lysander Huth

Geschäftsführer / CEO

ANSCHRIFT

Maskenshop Berlin PSA GmbH
Köpenicker Straße 16 - 17
10997 Berlin

KONTAKT

T +49 (0) 30 81 45 57 10
F +49 (0) 30 81 45 57 17
E mail@maskenshop-berlin.de
W www.maskenshop-berlin.de

STEUER

USt.ID DE 274 958 099
Registereintrag: HRB 225613B
Registergericht: AG Charlottenburg
Geschäftsführer: Lysander Huth

BANKVERBINDUNG

IBAN DE27 1005 0000 0191 0012 01
BIC BELADEBEXXX
Bank Berliner Sparkasse
Inh. Maskenshop Berlin PSA GmbH